

Achtung Sperrfrist: 18.00 Uhr!

Potsdam, 27.11.2023

## Pressemitteilung

"Ehrenamt des Monats" November

## <u>Durchsetzungsstark und engagiert für das Wohl von</u> Kindern – Woidke zeichnet Irmgard Schuchardt aus

Sie unterstützen sozial benachteiligte Kinder aus der eigenen Region und ermöglichten Kindern der belarussischen Partnergemeinde Serebrjanka erholsame Sommerferientage in Petershagen/Eggersdorf: Die Mitglieder des Kinderhilfevereins Petershagen/Eggersdorf (Landkreis Märkisch-Oderland) sind seit 30 Jahren aktiv für die Kleinsten – seit 26 Jahren unter der Leitung ihrer Vorsitzenden Irmgard Schuchardt. Für ihr Engagement im Verein ist Irmgard Schuchardt heute von Ministerpräsident Dietmar Woidke im Format "Ehrenamt des Monats" ausgezeichnet worden. Woidke betonte bei der Auszeichnung in Petershagen/Eggersdorf: "Irmgard Schuchardt liegt das Wohl der Kinder am Herzen, ob in der Partnergemeinde, in der unmittelbaren Umgebung oder für geflüchtete Kinder und Familien. Ihr Einsatz ist beispielhaft."

<u>Woidke</u> weiter: "Sie ist **das Gesicht des Vereins** und steht mit ihrem unermüdlichen Engagement, ihrem persönlichen Einsatz und ihrer **Durchsetzungskraft** für die Erfolge und das Ansehen des Vereins. Mit ihrer **offenen Art** auf die Menschen zuzugehen, schafft sie es, nicht nur die Vereinsmitstreiter, sondern auch viele Dorfbewohner für die Arbeit des Vereins zu begeistern, Unterstützer und Sponsoren zu werben."

Der Verein wurde 1993 gegründet, um ursprünglich Kindern aus der strahlenverseuchten Tschernobyl-Region unbeschwerte Erholungsaufenthalte in Deutschland zu ermöglichen. So organisierte der Verein jährlich, dann alle zwei Jahre, für 20 Mädchen und Jungen v.a. aus der Partnergemeinde Serebrjanka (Region Gomel/Belaruss) Sommerferientage in Petershagen/Eggersdorf. Insgesamt wurden über 500 Kinder in den Sommerlagern betreut. Zusätzlich wurden Spenden für Kindereinrichtungen in Serebrjanka organisiert.

Derzeit konzentriert sich die Arbeit des Vereins auf sozial benachteiligte Kinder und Familien aus der Region. Auch Kinder aus der Ukraine gehören dazu. Der Verein, der im September sein 30-jähriges Bestehen feierte, unterstützt beispielsweise Projekte in Schulen, Hort und Kitas, finanziert Einschulungsgutscheine Weihnachtsge-

## Staatskanzlei

Der Regierungssprecher

Heinrich-Mann-Allee 107 14473 Potsdam

Chef vom Dienst

Hausruf: (03 31) 8 66 – 12 51

(03 31) 8 66 – 13 56 (03 31) 8 66 – 13 59

Fax: (03 31) 8 66 – 14 16
Internet: www.brandenburg.de
presseamt@stk.brandenburg.de

## Seite 2

Staatskanzlei

Presse- und Informationsamt

schenke, Vereinsbeiträge oder Zuschüsse für Schul- bzw. Hortfahrten. Zudem werden Bastel- und Backnachmittage organisiert. Seit 2017 gehört der Verein dem Lokalen Bündnis für Familien an.